



学習発表会には、多くの保護者の方においでいただき、子供たちに温かい拍手と大きな声援をありがとうございます。今までの中で一番の笑顔と最高の演技をご覧いただけたと思います。

12月に入りました。近隣ではインフルエンザの話も聞こえてきています。先週末から喉痛や発熱などで欠席する子が増えてきています。学校でも健康管理に努めていきますが、御家庭でも体調の変化が見られるときは、十分な休養と早めの受診をお願いします。

## 🎄12月の予定

※ 予定が変更になる場合があります

日	月	火	水	木	金	土
1 利府イオン作品展	2	3	4 医ケア巡回指導	5	6 弁当の日	7
8	9	10	11 授業参観・保護者会	12	13 弁当の日 中作業・PTA お楽しみ販売会 (5.6年:本校)	14
15	16	17	18	19 PTA お楽しみ販売会(1~4年:塩釜校)	20 すこやかチェック	21
22	23 学年部集会 11:20下校	24 冬季休業日	25	26	27 仕事納め	28
29	30	31 大みそか	1/1 元旦	2	3	4
5	6 仕事始め	7	8 学年部集会 11:20下校	9 身体計測 バス乗車指導	10 身体計測	11

### <1月の主な予定>



8日(水) 学年部集会 11:20下校

13日(月) 成人の日

9日(木) 身体計測、バス乗車指導

27日(月)~31日(金) 書き初め作品展

10日(金) 身体計測

28日(火) 小6 中学部作業見学体験





11月の学習から



学習発表会

がまゴンボール～めざせスーパーキッズ！

今年の塩釜校は、スーパーキッズになる願いを叶えるために、四つのがまゴンボールを集めるというストーリーでした。四つのグループに分かれてのパフォーマンスは、どのグループも元気に堂々とした素敵なパフォーマンスを披露しました。みんなの力を合わせて四つのがまゴンボールをゲットできました。



### 塩釜二小・ベガルタ仙台 サッカー交流活動

塩釜市教委の共生社会推進事業の一環で行われました。ベガルタ仙台のコーチ3名が来校し、校庭で塩釜二小の3年生と塩釜校で、ボール運動からサッカーのミニゲームまで行いました。子ども達は生き生きとして、めいっぱい体動かして楽しみました。



### さつまいもスイーツ

今年のさつまいもは豊作で、単一学級では焼き芋をしました。重複学級では、ふかしたさつまいもをミキサーにかけて、ムース状にして食べました。



### 清水萌選手と一緒に

11/25 にクイーン駅伝に出場した三井住友海上チームが塩釜二小に来校して交流をした時に、塩釜校にも声を掛けてくださいました。その時の一枚です。



### 「書き損じ・未使用郵便はがき」の御協力を

視覚障害者福祉を推進する事業の一部として、書き損じた年賀はがきや未使用の官製はがきの寄付を募っています。1月末まで 担任を通して1枚でもかまいませんので、御協力をお願いします。